

# IES ANTONIO MACHADO

## EL EDIFICIO

El Instituto Antonio Machado, antiguo Colegio de la Compañía de Jesús, es un bello edificio barroco situado entre la Calle Aduana Vieja y las Plazas del Vergel y de Bernardo Robles de la ciudad de Soria.



Las fachadas norte y oeste están realizadas con piedra de sillería mientras que el resto del edificio está realizado en mampostería. La portada concentra el escudo de Carlos III y una puerta adintelada y moldurada, coronada por un frontón triangular partido.

El claustro conserva la distribución de monasterio.



## EL AULA MACHADO



El origen del “Aula Antonio Machado” se corresponde con el acuerdo del claustro de profesores de febrero de 1958, en el que se decide dar el nombre del poeta a una de las aulas y colocar una vitrina con documentos originales o copias personales, además de la creación de una Cátedra de Antonio Machado.

EL ARCHIVO

El Instituto ha catalogado todos los documentos de su archivo histórico y estos se ponen a disposición de los investigadores o cualquier ciudadano interesado, que podrán consultarlos, en unas condiciones óptimas.



Hace unos años, la sala que hoy ocupa el archivo histórico del IES Antonio Machado desempeñaba un papel a medio camino entre archivo y almacén.



# EL MUSEO

El Instituto ha recogido durante años diversos materiales que en su conjunto han formado lo que hoy en día llamamos el museo. En él podemos encontrar material de física y química, geología, telescopios, diversos ejemplares de animales e insectos y todo ello recogido en esta sala.

# LA BIBLIOTECA Y EL AULA DE DIBUJO

El Instituto cuenta con una gran biblioteca en la que hay recogidos muchos libros de muy variados temas. Además contamos con un aula de dibujo que antiguamente servía como capilla y actualmente aún se sigue conservando la bóveda.

